

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIAS CON ALEJANDRO CACHO
FECHA: 24/AGOSTO/2016

Lo veo como una llamada de atención a las autoridades: Jonathan Heath

ALEJANDRO CACHO: Pemex es uno de los ..., no quiero decir lastres, pero sí uno de los pesos financieros más importantes del gobierno mexicano, ya lo escuchamos por parte de Moody's, de esta calificadora y de eso platiqué este mediodía con Jonathan Heath, el economista, analista, profesor de la UAM, sobre el cambio a negativo de la perspectiva crediticia de México hecho por Standard and Poor's. Según él, el gobierno no puede darse el lujo de seguir aumentando la deuda pública.

JONATHAN HEATH: Pues básicamente lo veo como una llamada de atención a las autoridades, al gobierno, porque no solamente desde comienzo de este sexenio, sino inclusive en los últimos tres o cuatro años del sexenio anterior, la deuda pública había estado aumentando poco a poco.

(...)

Y esta tendencia realmente ha preocupado desde hace tiempo a muchos analistas y obviamente tiene preocupado a Moody's, tiene preocupado a Standard and Poor's, a tal grado que básicamente están diciendo que o se empieza a cambiar la tendencia y hacen algo para reducir los niveles de deuda pública como porcentaje del PIB o sinceramente nos vamos a tener que bajar de la calificación de riesgo país.